
開催日時

場所 上市町役場２階　第１会議室

出席委員

１番 冨樫　隆 ２番 大江　登美江 ３番 村上　正毅 ４番 林　忠治

６番 中川　治 ７番 山本　裕子 ８番 青木　幸男 ９番 稲葉　悟

10番 岩城　正治

出席推進委員 ５名

事務局 出席者

事務局長　酒井　紀明

事務局長代理　米山　洋　

議事録署名委員 ７番 山本　裕子 ８番 青木　幸男

議事日程 １. 開　会

２. 会長の挨拶

３. 議事録署名委員の指名　

４. 議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請の許可審議について

議案第２号 農地法第４・５条の規定による許可申請の意見審議について

議案第３号

報告第１号

５. その他

６. 次回委員会の開催予定について

第10回総会

日時　令和６年５月２日（木）午後２時から

場所　上市町役場２階　第１会議室

７.

開会

事務局長

会長

事務局長

会長

事務局

会長

はい。ありがとうございました。
それでは議事に入りたいと思います。総会の議事は会長が行うことになっております。宜しくお願いします。

議案に入る前にですね、議事録署名委員の指名があります。７番　山本委員さん、８番　青木委員さんにお願
いいたします。なお本日の会議書記には、事務局職員で米山さんにお願いしたいと思っとりますのでお願いい
たします。それでは議事に入ります。

「議案第１号　農地法第３条の規定による許可申請の許可審議について」事務局より議案の説明をよろしくお
願いいたします。

（議案書をもとに説明）

はい。ありがとうございました。ただいまの事務局の説明に関連して、地区担当委員からご報告をお願いいた
します。１事務局、●●推進委員

第９回　上市町農業委員会総会議事録

令和６年４月５日（金）　午後２時

９名

農業経営基盤強化促進事業の農用地利用集積計画に係る実施方針の承認について

農地法第１８条第６項の規定による届出について

閉会

それでは、第９回上市町農業委員会総会を開催したいと思います。

只今の出席委員は、12名中９名であり、定足数に達しておりますので、総会が成立することをご報告いたしま
す。推進委員ですが、６名中５名出席していただいております。

それでは、開会にあたり林会長よりご挨拶をお願いします。

会長あいさつ
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会長

事務局

会長

委員

会長

委員

会長

会長

事務局

会長

委員

会長

委員

会長

委員

委員

会長

委員

（挙手）

じゃあ事務局

では、これより質疑に入ります。質疑のある方は発言願います。

譲渡人の要望ということで。この申請の農地は●●●●農道の●●交差点とこの●●●●さん宅から●、●●
●の村の中に入ったところにあるんですけど。譲渡人の●●●●さんっていうのは元々●●に居られたんだけ
ど、●●に引っ越されて。でそこで●●●●ました。それが●●●●ってことなんで。ところがこの●●●が
ないために、●●●●●●●の●●●さんが●●●●●●●となって現在の耕作者に譲渡したいということな
んです。それでこの許可申請が上がってきたということになります。譲受人の●●●●●さんっていうのは●
●●という高齢なんですけども、現在実際に畑として使っているので、本人は譲り受けたいということです。
本人はいたって元気なんで、我々としては早く許可を出してあげたい気持ちになります。１枚の田んぼの中に
●●●の申請地がありまして、●●は●●なんですけど。この申請手続きにかかる費用は当然あの譲受人が払
うことになるかと思います。今月から相続登記が義務化になりましたよね。今回のような●●●がいないって
いうケースがこれから増えてくるかと思われます。今のように●●●●●に申し立てた人、私はこの人立派だ
と思います。農業委員会としては、登記するのに自己負担が少しでも掛からなくなる様に、手続きが簡単にな
る様に、登記がやりやすい様に運動してければいいんじゃないかなと思うがんですけど。今回はひとつのケー
スかなと思われます。問題ありません。

事務局の方で現地の方写真、調査書とすいません写真の方も付けさせていただきますけども。ほんとに今推進
委員さん言われたように小さな●の面積のものになりますが、これまでも譲受人の方きちんと管理しておられ
るということでしたし、荒廃になっているような状態でもありませんので事務局としても今回の案件について
は問題は無いのかなと思います。以上です。

ありがとうございました。

では次に「議案第２号　農地法第４・５条の規定による許可申請の意見審議について」事務局より説明をよろ
しくお願いいたします。

●●さん、この●●っていう●だけど。こりゃなんか●●かなんかにならんけ。●と●と違う。

同じとこでも違う、字が違う

あの●●さんとこのお宅の横の方にあったんけ

元どこにあったかは

皆さんどうですか質疑ありませんか。それでは採決してもよろしいですか。

境は田んぼやっとんがで。●●さんが委託でしとられあんちゃね。●●さんと話し合いしてきちんとしとられ
ます。●●しとる後ろの方。去年かな、●、●●で作っとる人が出来んようなったからいうて囲いして。●●
●そういうがするがにしておられたんだけど。だめだった。

そいがけ

はいわかりました。わずかの面積なもんだから。

議案第１号について、原案のとおり許可することに賛成の方は挙手を願います。

全員賛成と認めます。議案第１号については原案のとおり許可することにいたします。

はい。ありがとうございました。これより質疑に入ります。質疑のある方は発言お願いいたします。

写真の●●●●●●

途中まで●●から●●ほど停まるようになっとって、まだ少し●●したいがですけど。●●の方で●●●かな
んかやっておられる人がおられて、その人が●●●やったときの土砂が出たやつを持ってきている。舗装はし
られあんですかって言うたら、●●さんの●●●が●●程あるんで、そちらの方へ自然に雨水等は流していき
たいんで、舗装はしないとのこと

圃場の一部だなかいね。この境はいいがなっとあんかな

（議案書をもとに説明）

ただいまの事務局の説明に関連して、地区担当委員からの報告をお願いいたします。１●●委員、●●推進委
員

この●●●●さんは、●●●●●の方において●●●●●●●●を行っておられて、その後●●●●にこちら
現在住宅なっとるところ自宅ですね、そこへ●●されました。自宅を改修して●●●●●を経営しておられ
て、●年経ってからお客さんは●●●、●●とか駐車場がなくて。●、●●●に●●なってたんでちょっと●
●したんですけど●●とか●●とかありましてちょっと時間がかかりました。今現在なってますけども綺麗に
●●して、整備して●●●をおこないたいということでこの申請を出されたところです。隣の駐車場がないた
めに横に田を●●●で、認識がなく営業していたということです。隣の隣も横行ったら●●●に近いんですけ
ども自作の地面であります。県道と高さがきちんとせずに行い補装はしてないんで雨水自然に浸透して側溝に
流すようになっております。一応本人さんは、境にして駐車場として●●●を停まらせるように整備したいと
いうことです。●●●●●●に●●●を農業委員会の方に提出されています。一応問題はないと思います。

●●推進委員さん

はい。結論から言うと問題はないと思います。●●さんの●●●●は元々●●の方で●●●みたいなやっとら
れたんです。●●●●●●●●●てあそこ改築されて●●●を始められたっていうそういう経緯もあるんで。
別に思いつきでやられているとかそういうあの●●●さんではないんで、ある程度計画的にやっとられるので
はというふうに判断しております。問題はないかなというふうに思います。以上です。
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閉会

山本　裕子

青木　幸男

報告でございますのでよろしいでしょうか。

そうです。

その●さんっていくつくらいなんけ

えっとね同い年だから

●●け

全員賛成と認めます。議案第３号については原案のとおり承認いたします。

ここ●●さんと●さんでやっとられるがけ

●●●ってことは、●●ぐらいだわ

（挙手）

議案第２号について、意見なしとする方は挙手を願います。

全員賛成と認めます。議案第２号については意見なしとすることにいたします。

何か質問ありますか。それでは採決いたします。

●●●なっとったわ

それでは第９回上市町農業委員会総会を閉会したいと思いますどうでしょう。なら皆さまお疲れ様でした。閉
会いたします。はいご苦労様でした。

　　　令和６年４月５日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　上市町農業委員会

ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について質疑のある方は発言を
お願いいたします。

では次に、「議案第３号　農業経営基盤強化促進事業の農用地利用集積計画に係る実施方針の承認について」
事務局より説明をお願いいたします。

（議案書をもとに説明）

ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について質疑のある方は発言を
お願いいたします。

では次に、「報告第１号　農地法第１８条第６項の規定による届出について」事務局ひとつ説明よろしくお願
いいたします。

（議案書をもとに説明）

意見ないですか。

それでは採決してもよろしいでしょうか。

議案第３号について、原案のとおり承認することに賛成の方の挙手をお願いいたします。

（挙手）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会　長　　林　忠治

　　　議事録署名委員

　　　　　　　　　　　　　　　　　　７番　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　８番　

●●●のところけっこう高いですね。新たに契約したんでしょ。

●●さんやっておられたところ

●●●●●かあ

昔からの流れでこうなったんかね

地代の中に、草刈り代とか含めたもので契約されとるかもしれんて話しとられたんで。地主さんが草刈ったり
水見に行ったりするが。プラス地代と一緒に払うような話しとられたんでそれかもしれないですね。

利用権だけじゃなしに、水管理とか草刈りとか。

　この議事録は事実と相違ないことを証明する。

以上で報告第１号を終わらせていただきたいと思います。


